

Jésus ne revient pas sur le sacrifice qu'il a fait de lui-même à son Père ; tout au contraire, s'il le fallait, il serait prêt à mourir mille fois pour chacune de ces âmes. Mais ce qu'il ne peut accepter, c'est la vue de ces âmes malheureuses qui voudraient se donner malgré tous ses efforts, qui voudraient se précipiter en enfer, et ne voudraient à aucun prix profiter de ce sang qu'il verse si généreusement pour elles.

O Père, s'écrie-t-il, si c'est possible, que ce calice s'éloigne de moi ! Ah ! c'est que Jésus aime ces âmes malheureuses, malgré leur ingratitude. On peut dire qu'il les a aimées plus que lui-même, puisqu'il a donné son sang et sa vie pour elles. Dès lors quelle peine horrible envahit son cœur quand il les voit mépriser son sang ! Comme il souffre de les voir échapper aux pieux artifices de sa miséricorde. Il n'en faut pas davantage pour le jeter de nouveau la face contre terre.

Rentrons en nous-mêmes devant notre Sauveur gisant dans la poussière du chemin. Jésus s'est jeté en travers de notre chemin pour nous arrêter dans notre course vers l'enfer. Voici le dernier effort de notre Dieu mourant pour nous sauver : resterons-nous sourds à cet appel suprême ? Aurons-nous le courage de fouler aux pieds ce Père si tendre qui vient s'opposer à notre perte ? Arrêtons nous devant ce spectacle si lamentable.

Ce Sang de Jésus nous est distribué par le moyen des sacrements et des grâces que nous recevons continuellement. Chacune de ces bonnes inspirations que nous méprisons si facilement est une goutte de ce sang divin. Et c'est par torrents que Dieu le répand sur nos âmes. Jésus a vu le profit que nous retirerions de ce sang et c'est la vue de ces coeurs endurcis qui l'a jeté la face contre terre. Puissions-nous n'avoir jamais été cause de cette chute ! Profitons de la Rédemption en correspondant aux grâces de Dieu.

V

Sur l'emplacement de cette neuvième station, se trouvait un ancien couvent que l'on faisait remonter au temps de sainte Hélène. Aujourd'hui, c'est l'évêché caphite qui l'occupe. Nous touchons à l'église du Saint-Sépulcre.

Dans le pied droit Sud de la porte d'entrée de l'évêché, on voit un morceau de fût de colonne en marbre rouge. C'est l'indication de la neuvième station.